

DE KAMELEON APPREND AUX ENFANTS À DÉCOUVRIR

À la rentrée, les enfants de maternelle de l'école communale *De Kameleon* à Werchter ont emménagé dans de nouvelles salles de classe durables. Les anciens bâtiments avaient bien besoin d'un coup de neuf. Un chef de projet Belfius a relevé le défi. Un an jour pour jour après la pose de la première pierre, la nouvelle école a ouvert ses portes.

Conçu comme une simple structure en briques, le bâtiment comprend six salles de classe et une grande salle polyvalente avec réfectoire, préau et salle des professeurs. Un grand lanterneau baigne les lieux de lumière naturelle. Une installation géothermique puise l'énergie dans le sous-sol pour chauffer le bâtiment en hiver et le rafraîchir en été. La facture énergétique de l'école s'en trouve évidemment allégée.

Chaque salle de classe est dotée d'une plate-forme de jeu que les enfants peuvent explorer, mais où ils peuvent aussi se détendre et échapper au brouhaha de la classe. De grandes fenêtres à différentes hauteurs donnent sur le monde extérieur.

Ce projet a bénéficié des conditions de crédit intéressantes de la ligne de cofinancement Smart Cities entre Belfius et la Banque européenne d'investissement. **Encore un partenariat doublement gagnant pour le budget et l'établissement!**



Envie d'en savoir plus sur le financement couplé à la gestion de projet dans votre ville ou commune? Envoyez un e-mail sans engagement à smartimmo@belfius.be.

